



学年たより なかよしの窓



前期後半がスタートします!!

長かった夏休みも終わり、教室には子供たちの元気な声が戻ってきました。短かった昨年度の夏休みの分も取り戻したいところでしたが、連日の猛暑に加え、新型コロナウイルスの影響で、お家で過ごすことが多かったのではないのでしょうか。しかし休み明けの子供たちの笑顔からは、制限がある中でも充実した毎日を過ごせたことが見てとれました。

また、お忙しい中、個人面談にお越しいただきありがとうございました。色々なお話がうかがえたので、今後の支援に役立てていきたいと思ひます。

9月は夏の疲れが出やすい時期でもありますので、体調管理に気を付けてお元気にお過ごしください。担任一同、子供たちの安全を第一に考え精一杯支援してきたいと思ひます。よろしくお祈ひします。



今月の予定



日	月	火	水	木	金	土
A			1 業間日課 4 時間 (~10 日) 13:20 下校	2 普通日課 4 時間 13:20 下校	3 家庭学習強化週間 (~9 日) A L T J T E	4
B	6 普通日課 4 時間 13:20 下校 家庭学習強化週間	7 A L T J T E	8	9	10 学校集金日 タブレット持ち 帰り (13 日戻す) A L T J T E	11
A	13 タブレット回収	14 下野新聞の日 水曜日課 A L T	15 火曜日課 代表委員会	16 クラブ (写真撮影) A L T	17 J T E	18
B	20 敬老の日	21 A L T J T E	22	23 秋分の日	24 タブレット持ち 帰り (27 日戻す) A L T	25
A	27 タブレット回収 普通日課 5 時間	28 A L T	29 ゆ:代表委員会	30		

☆小中合同レクリエーション大会中止のお知らせ

今年、新型コロナウイルス感染拡大予防の為、小中合同レクリエーション大会は中止となりました。親子で参加できるイベントとして、楽しみにしていた子供たちもいると思いますが、感染拡大防止を最優先に考えた上での決定ですので、ご理解のほど宜しくお願いいたします。

☆タブレットの持ち帰りについて

9月10日(金)と9月24日(金)に個人用タブレットの持ち帰りを実施します。9月10日(金)の1回目は、自宅でWi-Fiの接続確認とオンライン学習アプリ「eライブラリ」が使用できるか確認を行ってください。9月24日(金)の2回目は自宅で18:00~19:00にリモートアプリ「Zoom」の接続確認を行います。2回とも翌週の月曜日にタブレットを回収します。学校で事前に操作については指導しますが、見守っていただけるとありがたいです。よろしくお願い致します。

☆新型コロナウイルス感染症対策に関するご協力のお願い

新型コロナウイルス感染拡大を踏まえ、改めて感染予防をお願いいたします。感染拡大の背景には、感染に対する危機感の薄れがあります。学校でも感染予防の対策を強化していきたいと思っております。

※9月から、健康チェックカードにご家族の健康状態を確認する欄が増えます。必ずご記入してくださいませようご協力お願いいたします。



閉校記念の花火が打ち上げられました



楽しみにしていた薬小祭ですが、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、残念ながら秋ごろに延期することになりました。ただ、花火の打ち上げについては予定通り行われました。こうした状況の中でも、たくさんの人が様々な場所からこの花火を見上げ、気持ちを一つにすることができたように思います。薬師寺小学校での思い出の一つとして心に刻むことができました。



☆携帯電話、スマホ、タブレットの使用の際は、ルール作りをお願いします。

夏休み中の過ごし方の様子を聞くと、携帯電話、タブレット等を使用するに感じます。ご家庭で使用する場合は、必ずご家庭でルール作りをよろしメッセージのやり取り、写真のやり取りなどは、トラブルが発生しやすいちでSNSを使用してしまうと、たくさんの危険が潜んでいます。学校で、ご家庭によって使用の仕方が異なると思いますので、各家庭でよく話し合



ように、気持ちよく、話し合いた

1日の防災の日を中心とし、8月30日から9月5日までを防災週間として、各地で防災訓練などの国民活動が行われます。2020年（令和2年）の防災週間は8月30日（日）から9月5日（土）まで、防災の日は9月1日（火）となっています。学校では定期的に避難訓練があるため、子供たちはが校内で災害が起こった時に、どのような行動をとったらいかがわかっています。ご家庭ではどうでしょうか。この機会に家族で防災や防災グッズについて話し合いをするなどして、災害についての認識を高めてください。



。

